

仁多地域で地区民体育大会

仁多地域一斉に地区民体育大会が9月24日に開催されました。

布勢、三成、亀嵩、阿井、三沢の各地区では、多くの方が会場に足を運び、地区独自の競技や応援等に心地よい汗を流し、楽しい1日を過ごされました。

▶ チームのために力走(三成)



▲ たくさん入れ(阿井)



▲児童たちも頑張りました(三沢)



▲ 歩調を合わせて急げ!(布勢)

町を花で飾ろう

『ふるさとづくり助成事業』の取り組み紹介

奥出雲町では、いきいきとした地域づくりを推進するため、自治会等が地域ぐるみで取り組む『ふるさとづくり事業』に対して助成金を交付し、官民挙げて住みよい町づくりを進めています。

今年度もこれまで58団体（10月1日現在）から申請があり、町内各所で花づくりなどの環境美化活動や防犯灯の設置など様々な取り組みが行われています。

この中で、10月1日には横田地区の大市自治会で、町の観光スポットであり、また神話のシンボルゾーンである「むらくもの丘」を、年間を通して楽しめる広場にしようと、大市自治会と島根デザイン専門学校の学生、横田中学校園芸部の生徒が共同してチューリップ、パンジーなどの植え付けを行いました。

当日はあいにくの雨でしたが、終日行われた作業の中では、年代を超えた幅広い交流も深まり、作業終了後には地域の皆さんからの差し入れで豚汁やおにぎりが振舞われ、一層地域の一体感が深まりました。

来春には、たくさんの花で町が飾られ、来町される人の目を楽しませることでしょう。



▲ 大市自治会の取り組みの様子